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Este martes, Felipe Miguel dio su informe en la Legislatura sobre la marcha de la gestión del
gobierno metropolitano y respondió preguntas de los diputados metropolitanos.

      

Ante el pleno de la Legislatura porteña, en sesión especial presidida por Emmanuel Ferrario, el
jefe de Gabinete de la Ciudad de Buenos Aires, Felipe Miguel, ofreció este martes su primer
informe semestral de 2023 sobre la marcha del gobierno de Horacio Rodríguez Larreta y
respondió las preguntas de los diputados porteños.

  

Esta fue la 15ta. oportunidad en que Miguel cumplió con este compromiso legal ante los
representantes de la CABA, de otorgar dos veces al año un amplio detalle sobre la marcha de
la gestión del Poder Ejecutivo.

  

En su alocución, Miguel confirmó que la Ciudad comprará 500 armas de baja letalidad para
incorporar al equipamiento policial. “Después de muchos años de trabajo -dijo-, la policía de la
Ciudad va a utilizar las primeras 60 pistolas taser”.

  

“El uso de armas no letales no se discute en ningún país comprometido con la seguridad de
sus ciudadanos, solo se discute en la Argentina absurda. Nosotros vamos a seguir
incorporando tecnología para complementar el trabajo de nuestras fuerzas y vamos a impulsar
que estas mismas incorporaciones se hagan a nivel nacional para todas las fuerzas federales”,
explicó el funcionario.

  

También referido a la seguridad pública, volvió a reclamarle al gobierno nacional el traslado de
los detenidos que hoy se encuentran en comisarías de la Ciudad a los establecimientos
penitenciarios federales, tal como demandó la Justicia.
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Sobre el final de su discurso, ponderó elogiosamente al jefe de Gobierno Rodríguez Larreta, de
quien dijo que “es un gran gestor, el mejor que tuvo la Ciudad” y aseveró que se trata de “un
líder que tiene una visión clara, que sabe armar equipos, que estudia en profundidad los temas,
que mira lo que pasa en el mundo; que no se conforma; que tiene la humildad de escuchar a
otras personas”.

  

En Educación remarcó el comienzo del ciclo lectivo en febrero, “con el objetivo de garantizar
192 días de clase” y la obligatoriedad de la jornada extendida para sexto y séptimo grado y
primer año de secundaria por lo que todas las escuelas de la Ciudad tienen más horas de
clases”.

  

Hizo referencia en otro tramo a los 2141 jóvenes que están dando sus primeros pasos en el
mundo del trabajo gracias al Plan de Empleo Joven, llegando a un total de 4.272 desde su
lanzamiento, a mediados del año pasado. Además, detalló que 1.224 personas están
participando de las Prácticas Formativas para favorecer su inserción en el ámbito laboral.

  

“En la Ciudad la administración responsable de los recursos nos permitió, primero, llegar al
déficit cero, y ahora tener un superávit financiero. Al mismo tiempo, hoy tenemos el menor peso
de deuda pública de los últimos 10 años. Gracias a este equilibrio fiscal, pudimos bajar
impuestos y costos para promover el trabajo”, destacó Miguel.

  

El jefe de Gabinete capitalino puso énfasis asimismo en señalar las obras realizadas para
recuperar la visibilidad y el aprovechamiento de la costa ribereña. Puntualizó lo siguiente:

  

“Desde junio los ciudadanos están disfrutando del “Parque del Vega”, un espacio verde de 5
hectáreas frente a Aeroparque, con una impresionante vista al río”.

  

“Este mes, parte del predio de la ex Ciudad Deportiva de Boca Juniors se va a transformar en
un nuevo espacio verde y público de 3 hectáreas; y vamos a inaugurar la Plaza Amia entre el
Parque de la Memoria y la Reserva Ecológica Norte (suma 3.285 m2 de espacios verdes)”.
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“Durante septiembre y octubre, vamos a disfrutar del Distrito Joven, ubicado a lo largo de la
Avenida Costanera. Un espacio de esparcimiento de 73 hectáreas con propuestas culturales,
comerciales, deportivas, de entretenimiento y un paseo lineal de cara al río con 7,6 kilómetros
de costa”.

  

“En el actual predio de Punta Carrasco, en septiembre vamos a terminar un parque público de
8,9 hectáreas”.

  

“Y desde diciembre vamos a disfrutar el Parque Costero BA, una playa pública de arena de
17.500 m2 en la costa del Río de la Plata”.

  

“Además, este mes vamos a sumar 8,8 hectáreas de espacio verde y público en el Parque
Salguero”.

  

“También se agregan nuevos espacios verdes en la ex Sastrería Militar de Las Cañitas (6.750
m²) y el nuevo parque lineal Rabanal en Villa Soldati”.

  

Sobre las obras hidráulicas, destacó que el año pasado se llegó al compromiso de construir 30
km de túneles dentro del plan hidráulico, y afirmó: “Este año vamos a sumar 6 kilómetros más
en el marco del plan de construcción de 46 kilómetros de túneles que termina en 2025”.

  

El informe ministerial se inició pasadas las 10:00, con un discurso inicial de aproximadamente
una hora, abarcando todas las áreas y temáticas de la administración pública de la Ciudad.
Luego, los diputados hicieron uso de la palabra para formular preguntas, hacer comentarios o
formular demandas, que se sumó a gran cantidad de requisitorias planteadas por escrito.
Luego de un cuarto intermedio sobre el mediodía, la sesión especial continuó durante la tarde
para permitirle al ministro responder o replicar las manifestaciones de los diversos bloques
parlamentarios.

 3 / 3


